

Patricia Morales Fernández





Profesionales colaboradores de Aguilera Castilla Abogados

El Despacho de Patricia González Morales, procuradora de los Tribunales, colabora a diario con nuestro despacho, y posee con una dilatada experiencia en el sector, convirtiéndose en referencia principal de la profesión en Granada y su provincia.

Con actuación también en todo el territorio nacional, cuenta con una amplia red de colaboradores y personal al servicio del Despacho; la filosofía de trabajo de la Corporación se basa en la inmediatez y la ejecutividad, prestando una representación de sus clientes ante los Juzgados y Tribunales, efectiva, rápida y eficaz, impulsando todos los procedimientos en aras a la celeridad, la inmediatez y solución de los conflictos en el menor período de tiempo posible. Especializados en Derecho Penal, Civil y Administrativo, la proximidad con sus clientes, el trato diario, y el seguimiento procesal diario del asunto, hacen que la relación con el cliente se convierta en algo cuasi-familiar, primando la cercanía durante la relación profesional.

La vocación del Despacho siempre será la resolución de los problemas judiciales en el menor tiempo posible, brindando todas las garantías procesales de seguimiento a nuestros clientes.

Formación académica

- Licenciada en Derecho por la Universidad de Granada
- Procuradora colegiada nº 429 del Colegio de procuradores de Granada

Calle de los naranjos nº 6 18010 Granada











